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Sorocaba, 25 de novembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao  requerimento  nº  2307/2024, de autoria  da nobre vereadora

Fernanda Schlic Garcia e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações detalhadas

sobre  a  queda  recorrente  de  energia  no  condomínio  Villa  Real  Park  em  dias  de  chuva,

informamos a Vossa Excelência que, de acordo com a CPFL Energia, para ser mais assertiva nas

análises, a empresa necessita do envio de ao menos duas contas de energia dos clientes que estão

com os problemas relatados no requerimento.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito
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